

Novedades de la Sangha
Número Especial

Queridos hermanos y hermanas en el Dharma y amigos:

El primer día del nuevo Período de Entrenamiento será el 5 de julio; Soen *Roshi* y Tai San estarán esa noche en el zendo.

El *sesshin* de fin de semana correspondiente a julio será celebrado los días 17 y 18; contaremos con la participación de Soen *Roshi*. Quienes deseen asistir, sírvanse anotar su nombre en el formato de registros.

El primer *sesshin* de este verano comenzará el martes 27 de julio para concluir el martes 3 de agosto; el segundo, del domingo 29 de agosto al domingo 5 de septiembre. Ambos serán conducidos por Soen *Roshi* y Tai San en Litchfield, Connecticut; reserven a tiempo con Sylban Busch.

La Sociedad de Estudios Zen es propietaria del Lago Beecher y de unos 1400 acres. La Junta de Directores se encuentra diseñando planes a largo plazo para su uso y desarrollo, con la intención de erigir en este lugar un Monasterio Zen. Se reciben donaciones para este histórico proyecto a fin de brindar oportunidad a quienes deseen dar.

A partir del fin de semana del 4 de julio, se invitará a un grupo reducido a visitar el Zendo Internacional *Dai Botsatsu* (nombre tentativo) de las Catskills, donde compartirá el tiempo con El *Roshi*, el Padre Máxima y Tai San para hacer *zazen* diariamente, trabajar y descansar. Debido a los altos costos de para adquirir este terreno y convertirlo en un Zendo, se sugieren que los invitados contribuyan con 5 dólares por día.

Chuck Carpenter regresa a Nueva York el domingo 8 de agosto.

El *sesshin* de Los Ángeles dará inicio a partir del 13 de agosto, por lo que el *Roshi*, Tai San y probablemente Hos-san estarán fuera de 10 a 15 días. Chuck estará a cargo del zendo durante esa ausencia.

El Padre Máximo ha comenzado una pintura enorme del Buda, los Bodhisattvas y los Patriarcas. Este año, él y Soen *Roshi* pasarán tres meses con nosotros.

A partir del 5 de julio, Tai San estará en la ciudad del lunes al mediodía del viernes; los fines de semana estará en las Catskills.

Los planes para la construcción del Zendo Internacional *Dai Botsatsu* están en marcha. Si las cosas transcurren como se han planeado, en el otoño de 1972 lo podremos utilizar para nuestro *sesshin*; como la primera escritura de la propiedad data de 1776 y a orillas de Beecher Lake, Harriet Beecher Stowe escribió La Cabaña del Tío Tom, la Sociedad de Estudios Zen quisiera que para la primavera de 1976 esté concluida la construcción y que el 4 de julio, junto con el 200° aniversario de los Estados Unidos, se lleve a cabo la entrega del Zendo Internacional *Dai Botsatsu*. Aun cuando es su real fundador, Tai San quiso que Soen *Roshi* fuera el primer abad; éste aceptó, pero el abad honorífico será Nyogen Sensaki, a fin de honrar

su medio siglo de trabajo en Estados Unidos. Sus cenizas serán depositadas en el sitio consagrado cercano al lago.

Esperamos con gusto volver a verlos.

“La práctica del Zen en este mundo ávido --- Tal es el poder de la recta visión. La flor de loto vive en medio del fuego. Nunca se le destruye”.

Gassho,

Sheila y Carol,

Secretarias de